



Aprobado municipio de Reynosa en cuentas públicas

Las cuentas públicas del ayuntamiento de Reynosa, que preside Pepe Elías Leal, se entregan puntualmente, por lo que la ciudad tiene la calificación aprobatoria por la certificadora Fitch Ratings dio a conocer el secretario de finanzas y tesorería del municipio, Francisco Almanza Villarreal.

Almanza Villarreal precisó que en los primeros diez días de cada mes, la administración municipal de Reynosa hace oportuna entrega de las cuentas, que en el caso de esta ciudad es una de las más voluminosas por el desarrollo y tamaño de esta frontera.

“Vamos puntualmente hasta junio pasado”, sostuvo el secretario de finanzas y tesorería del municipio, quien dijo que Fitch Ratings fue la empresa que hizo la evaluación y destaca que en Reynosa hay finanzas sanas, con orden prudente en el gasto e inversiones con lo estrictamente aprobado en obra pública y social, sin dejar de cubrir el gasto corriente para brindar a la ciudad calidad en la atención y servicios.

Reynosa es una de las ciudades con buen cumplimiento y la administración de Pepe Elías Leal lleva controles y sistemas administrativos que le permiten cumplir puntualmente con la cuenta pública y, sobre todo, con la nueva ley de contabilidad gubernamental y reglas de los fondos que el municipio recibe.

SE ENTREGAN PUNTUALMENTE LAS CUENTAS

Francisco Almanza Villarreal, secretario de finanzas y tesorero del municipio, dijo que se entregan puntualmente, las cuentas públicas del ayuntamiento, por lo que la ciudad tiene la calificación aprobatoria por la certificadora Fitch Rating.